



## **Lento retroceso del embarazo adolescente**

**Uno de los mejores síntomas de mejoría en el país es la reducción del número de casos de mujeres entre los 15 y los 19 años en estado de embarazo.**

La ciudad que más ha avanzado es Valledupar, que, entre el 2012 y el 2013 logró una disminución de 42 casos por cada 1.000 mujeres.

No obstante, esto no significa que la capital del Cesar esté en un buen nivel, pues las 74 nuevas madres adolescentes del último año de la medición siguen siendo un reto, y representan, junto a Pereira, el peor indicador entre las 11 ciudades.

Barranquilla es la urbe donde se presentó el menor número de casos, con apenas 18. Le siguen Bucaramanga (24), Cali (25) y Medellín (25).

Estos resultados no implican necesariamente que el país vaya por buen camino, pues de acuerdo con el informe de la Red Cómo Vamos, las cifras aún son altas.

Llama la atención la situación de Pereira y Cartagena, donde los casos aumentaron.

“La tendencia en el comportamiento de la tasa de fecundidad en el periodo 2011-2013 es ascendente y sigue siendo alta, pasando de una tasa de 69,97 nacimientos por cada 1.000 mujeres de 15 a 19 años, a una tasa en el año 2013 de 72,73”.

La clave para reducir la cifra está en aumentar la escolaridad y la participación laboral de las mujeres, así como un mayor acceso a métodos de planificación familiar.

Diario El Tiempo, 11 de Febrero de 2015. Página 2.